

Débutés en novembre dernier, les travaux de Métamorph'Ose de l'avenue Victor Hugo se poursuivent sur un nouveau secteur de l'artère.

Porté par une ambition forte, le projet de renouvellement urbain Métamorph'Ose redessine les contours



de la ville pour offrir un cadre de vie plus harmonieux et fonctionnel à ses habitants. Bien au-delà du cœur historique, cette transformation s'étend aux grands axes, comme l'avenue Victor Hugo, pour répondre aux besoins d'aujourd'hui et de demain.

Cette artère majeure de Lunel qui relie le cœur de ville au Pôle d'Echange Multimodal (PEM) fait de la cité pescalune, la ville du quart d'heure, un nouveau pôle de vie et de travail attractif, au centre des grandes

métropoles que sont Nîmes et Montpellier. Depuis plusieurs semaines, les engins sont entrés en action pour donner à l'avenue Victor Hugo, un nouveau visage et une nouvelle identité, à l'image des travaux réalisés sur la rue de la Libération et le cours Gabriel Péri. L'objectif de ce chantier est de créer une nouvelle polarité entre le PEM et le cœur de ville transformé mais également, entre les quartiers sud et les quartiers nord de Lunel, le tout en redessinant une artère centrale apaisée, végétalisée et sécurisée qui favorise également les mobilités douces.

Un nouveau secteur de chantier

Après la portion comprise entre la rue Lakanal et la rue Henri Raynaud, le chantier va entrer dans une nouvelle phase de travaux sur le secteur de l'avenue compris entre les rues de Verdun et Lakanal. Du 16 décembre 2024 au 30 avril 2025, les entreprises vont donc entamer la déconstruction de cette partie de l'avenue Victor Hugo avec la dépose du mobilier urbain, la démolition des bordures, trottoirs et voiries pour entamer le lourd travail des réseaux secs et humides.

De nouvelles habitudes pour circuler le temps des travaux

Avec le déplacement des travaux sur une nouvelle portion de l'avenue Victor Hugo, la circulation est réorganisée. Ainsi, du 16 décembre au 30 avril la circulation des véhicules est interdite sur l'artère entre les rues de Verdun et Lakanal. Le stationnement des véhicules sera interdit sur les emplacements entre les rues de Verdun et Henri Raynaud pour permettre le stockage des engins et du matériel nécessaire au chantier. Un cheminement piétonnier sera mis en place pour permettre la circulation des personnes et des vélos par le biais de barrières. Les entreprises en charge du chantier installeront également la signalisation nécessaire. Á noter que pour les vacances scolaires, le chantier sera arrêté et la nouvelle portion de travaux sera rendue accessible à la circulation uniquement pour la période. Les travaux reprendront à la rentrée de janvier 2025.

L'ESSENTIEL

Réaménagement de l'avenue Victor Hugo

Du 16 décembre 2024 au 30 avril 2025, le chantier entre dans une nouvelle phase de travaux qui concerne la portion comprise entre la rue de Verdun et la Rue Lakanal.

De nouvelles règles de circulation sont mises en place.

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr











